
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 RI 月間テーマ『職業奉仕月間』 

第 3213 例会   2021 年 1 月 12 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

  

 

関東学生連合のアンカーをつとめた
花巻東高出身の芝浦工大松川君の走
りは、参考記録ながら区間 5 位の
頑張りに感心させられました。 
 

今年は丑年です。十二支の 2 番目
の干支であることから、子年がまい

た種が芽を出して成長する時期とされ、結果を求める時
期ではなく、結果につながる道をコツコツと作っていく
基礎を積み上げていく時期とされています。焦らずゆっ
くりと確実に歩を進める年にしたいと思っております。 

 
全国的にコロナ感染がとまりません。首都圏 1 都 3 県

に非常事態宣言が、今週末 9 日から 1 月いっぱいの 31
日まで出るようです。景気の減速が気になっています。
昨年の成長率は政府発表で－5.2％になりそうです。大
手企業 20 社のトップの見方は本年度＋3.2％に見てい
るようですが、あくまでも非常事態宣言が出ない事を前
提にしています。約 20 日間の宣言になりますが、景気
に与えるマイナス要因が大きくならない事を祈るばか
りです。このような状態で 7 月下旬のオリンピック開催
が可能なのかと思っています。また、6 月の台湾でのＲ
Ｉ世界大会は開催できるのかとも思っています。ワクチ
ンや治療薬によりコロナウイルスが収まり、また以前通
りの生活に戻れる事を切に願うばかりです。 

 
マイナス要因を並べていただけではダメです。今年の

キーワードはデジタル化と脱炭素社会と考えています。
通信速度の高速化によるデーター処理量の増大、デジタ
ル人材の育成、益々進むリモートワークによる仕事の変
革、自動車の電動化や水素燃料化に伴う業界の仕事の変
化等に食らいついて行く気迫を持って進む一年にした
いと考えています。コロナで悩む時代も時間と共に解決
してくれることを願い、年頭の挨拶に代えさせて頂きま
す。良き一年でありますように心から祈念します。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 

会員誕生：藤原喜子君 

会員誕生：佐藤良介君 

1/19(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 

1/28(木) 市内 3RC 合同新年会（主幹：花巻南 RC） 

移動夜例会 18:00～ ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

2/2(火) 慶祝。クラブフォーラム「RI 創立記念日 

に因み」 

 

 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 

会員卓話 担当： 橋川 秀治 君 
□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（23/48）  阿部 一郎 君  

 

 

◆3212 回 例会の概要  

例会メニュー 

・2021 年 1 月ロータリーレート 1 ドル＝104 円 
〔国際ロータリー日本事務局経理室〕 

 
・当面の事務局勤務体制および申告用領収証についての 

ご連絡   〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 
 

 

海老のチリソース 

◆慶 祝            

ノンアルコールシャンパンで乾杯！！ 

寅年生まれですが「五黄の寅」では
なく、小さな「小寅」です。盛岡の
日活ビルの裏手で生まれました。7
月から藤田名幹事の後、幹事を引き
継ぐことになって、安請け合いする
んじゃなかったと少々後悔しており
ます。 

今年で満 70 歳となります。65 歳か
ら「高齢者」。75 歳から「後期高齢
者」。ちょうど高齢者の折り返し地
点となりました。末広町で生まれ
て、会社は今年で創立 100 周年と
なりました。 

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いいたします。とにかく寒い年越しから三が日でした。
家にこもり雪がやんだら雪かきの繰り返しでした。 
 
駒大が大逆転をした箱根駅伝を見て、創価大のアンカ－小
野寺君は初優勝というプレッシャーに押しつぶされたの
かなとも感じました。 
 



在籍表彰 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〔阿部一郎〕 
明けましておめでとうございます。今年こそコロナに振
り回される事なく、予定させていた行事等がスムーズに
行われる一年になる事を望みます。一年が良い年であり
ますように切に願います。 
 
〔橋川秀治〕 
皆様あけましておめでとうございます。宇都宮での正月
休みは雪のないピーカンな毎日でしたが、帰ってきたら 
花巻は雪・雪でびっくりしました。 
 
〔藤田勝敏〕 
皆様あけましておめでとうございます。残る 6 ケ月幹事
として頑張らせて頂きますので、どうぞよろしくお願い
致します。年末からの寒波のため、湯沸かし器、給湯器
使用不能対応で大変な毎日です。 
 
 

 
〔高橋豊〕 
新年おめでとうございます。昨日 4 日花巻商工会議所主
催新年交賀会を開催致しました。コロナ禍の中で 120 人
ほど出席頂きありがとうございました。議員役員ご来賓
のみで、一般会員の皆様に失礼しましたが来年もよろし
くお願い致します。 
 
〔佐藤良介〕 
あけましておめでとうございます。誕生祝ありがとうご
ざいました。1 月 28 日で満 70 才になります。会社もお
かげさまで 1 月 18 日の創立記念日で創立 100 周年を迎
えます。厳しい環境が続きますが、これからも堅実に歩
んで行きたいと思っております。今年も健康に留意し、
一歩一歩着実に歩んで参りますのでよろしくお願いい
たします。 
 
〔佐々木史昭〕 
あけましておめでとうございます。令和 3 年が皆様にと
りまして、又花巻 RC にとりまして、より良い年になり
ますよう御期待申し上げます。個人的には昨年 11 月の
米国大統領選挙で行われた大規模な不正が暴露され、ト
ランプ大統領がアメリカ国民の圧倒的民意を受けて再
選されることを心から望んでいます。 
 
〔三田望〕 
新年明けましておめでとうございます。 阿部会長年度
半分終了、日常と違う運営を強いられる中、大変ご苦労
様です。改めて新しい気持ちで後半戦取り組みたいと思
います。 
 
〔滝田吉郎〕 
明けましておめでとうございます。コロナが終息して素
晴らしい一年になることを願います。普通に飲んで食べ
て話が出来て行きたい所に行けたらイイですね。今年も
宜しくお願いします。 
 
〔上田穣〕 
ロータリーの友の 20 ページ、21 ページに東京 RC 創立
100 周年の記事が連載されております。100 周年記念ソ
ングが制作され、記念祝賀会も行われ、最後は「みんな
ではじめよう」という記念ソングを合唱したいとのこと
ですが、規模縮小と徹底した感染予防のもとに行われた
ことを思うと、さぞかし無念であったろうと推察します。 
今年は良い年であることを願います。 
 
〔鹿討康弘〕 
年末年始の大雪の中、除雪で筋トレにあけくれましたが、
とうとう我が家の婿は一度も除雪スコップを持つこと
はありませんでしたことを報告いたします。 
 
〔立花徳久〕 
新年明けましておめでとうございます。今年も昨年より
笑顔で居る事を多くする事が今年の目標です。 
皆様ぜひ協力をお願い致します。 
 
〔藤村弘之〕 
あけましておめでとうございます。今年も少しはハリキ
ッテみようかな？さぁースタートです！ 
 
〔藤原喜子〕 
皆さん今年もどうぞ宜しくお願い致します。コロナが終
息することを願ってやみません。皆さんと供にニコニコ
笑顔でいられる一年にしたいと思います。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 

メーキャップ     
12/22(火) 清光学園へ図書カードの寄贈式  

阿部一郎君・藤田勝敏君・鹿討康弘君 
 

 

 

 
 
 

 

31 人中  15 人 出席  出席率 55.5 ％ 

   前回修正  66.6％ 
 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆参加会員による 2020年振り返りスピーチ Vol.3           

■阿部会長 

   昨年はコロナ禍で東京・大阪にも出張できず 
社長室に居ることが多くなって、例会に出席す
るのが楽しみになりました。今年は「辛丑（か
のと・うし）」です。「辛」の字は立ち木を斧（斤）
で切り倒して新しい物を創るということで「新」
につながります。革新の年が幕を上げました。
昨年に引き続き厳しい状況ではありますが、会
員の皆さんの明るさに救われております。 

藤村君（1 年） 滝田君（19 年） 藤田君（4 年） 
  

◆出席報告            出席委員会 

・行動範囲が花巻中心の 1 年でした。例会出席も現在まで 100％
の皆勤です。後半もこの調子で 100％完全出席を目指します。 
 

高橋 豊君 

   6 月に（一財）宮沢賢治記念会の理事長に就
任いたしました。記念会は賢治の命日でありま
す 9/21 に毎年開催される「賢治祭」を主催し
ておりますが、昨年は残念ながら中止を余儀な
くされました。今年はコロナが終息し「賢治祭」
に全国からたくさんのお客様をお招きして「賢
治祭」が開催されることを願っております。 佐藤良介君 

■橋川エレクト 

■藤田幹事 

・大塚製薬も今年 100 周年です。これからもご愛顧のほどよろし
くお願いいたします。 
 

・おかげ様で 6 か月何とか（無事に？）務めました。残り 6 か月
もキッチリと頑張って藤原さんに引き継ぎたいと思います。 
 


